



## Kerpener Ehejubilare gesucht

### Stadtverwaltung bittet um Meldungen für das Jahr 2019

Kerpen, 12.12.2018

Seit vielen Jahren ist es bei der Kolpingstadt Kerpen üblich, Paaren mit Ehejubiläen ab 50 Jahren zu gratulieren. Auf Wunsch werden Jubilare vom Bürgermeister oder dem/der jeweiligen Ortsvorsteher/in persönlich besucht.

Die Kolpingstadt Kerpen respektiert selbstverständlich auch, wenn das Jubiläum in aller Stille gefeiert wird. Eine Weiterleitung des Ehejubiläums an die Presse findet nur mit der ausdrücklichen Einwilligung der Jubilare statt.

Die Jubilare erhalten zeitnah zu ihrem Ehejubiläum einen entsprechenden Fragebogen der Stadtverwaltung, auf dem sie ihre Wünsche äußern können.

Um diese Tradition auch weiter fortführen zu können, bittet die Verwaltung alle Ehepaare, die im laufenden Jahr 2018 das Fest der Gold-, Diamant-, Eisen- oder Gnadenhochzeit feiern, sich im Rathaus zu melden.

Dabei müssen diese Ehen nicht in Kerpen geschlossen worden sein. Wichtig ist lediglich das Datum der standesamtlichen Trauung.

Melden Sie sich gegeben falls gerne bei der Stadtverwaltung Kerpen, Büro des Bürgermeisters, Jahnplatz 1, 50171 Kerpen, Zimmer 156, Telefon: 02237/58-356.